
И.Айдаралиев:  Требования
жалалабадцев,  озвученные  на
митинге  в  поддержку  своего
губернатора,  были
обоснованными
БИШКЕК (АКИpress) — Как сообщил 25 января 2006 года в интервью
ИА АКИpress губернатор Таласской области Искендер Айдаралиев,
он понимает, почему жалалабадцы вышли на митинг в поддержку
Ж.Жээнбекова.

«Они вышли потому, что им стало обидно, что их руководитель
остался без работы, что ему ничего не предложили взамен, —
сказал И.Айдаралиев. — По мнению жалалабадцев, если произошла
ротация, то надо было поменять Жээнбекова с Айдаралиевым и я
думаю, это обоснованные требования».

В  то  же  время  губернатор  Таласской  области  подчеркнул
необходимость  ротации  кадров.  «Надо,  чтобы  южане  должны
работать на севере, северяне — на юге, чтобы люди совместно
трудились».

И.Айдаралиев отметил, что жители Таласской области правильно
понимают  и  поддерживают  политику  президента  К.Бакиева.
«Таласцев задело лишь, то, что когда меня привезли в Жалалабад
в качестве губернатора, жалалабадцы меня не приняли», — сказал
он. — Их удивило не исполнение указа Президента». По словам
И.Айдаралиева, в свое время и он не ожидал, что ему предложат
руководить  Жалалабадской  областью,  но  был  готов  исполнять
приказы как обязан делать это любой госслужащий.

По словам И.Айдаралиева, после того как его не приняли, он
выступил перед жалалабадцами и заявил, что решил вернуться.
«Поскольку если народ не поддерживает руководителя, то он не
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сможет руководить», — считает губернатор.

На вопрос «Были ли какие-нибудь силы, координирующие действия
митингующих?», И.Айдаралиев сказал, что, по его мнению, такие
силы были. «Но кто — не знаю, потому что в Жалалабаде я новый
человек».

В то же время, как считает губернатор Таласской области, в
сложившейся  ситуации  в  Жалалабадской  области  имелись
недоработки со стороны администрации Президента, поскольку они
не  смогли  урегулировать  данный  вопрос.  Представители
Администрации Президента, по его мнению, должны были работать
именно  с  людьми:  «переговорить,  объяснить  обстановку,
обстоятельства,  разъяснить  политику  президента».

Как рассказал губернатор, на днях Президент намерен принять
его. «Я разговаривал с Президентом перед его отъездом в Санкт-
Петербург [24 января — прим. АКИpress] и он сказал, что примет
меня по приезду, — сказал он. — Сегодня-завтра я жду его
звонка».

На вопрос «О чем будет разговор с Президентом?», И.Айдаралиев
не  смог  ответить  однозначно,  сказав:  «Наверное,  Президент
выскажет  свою  точку  зрения».  «Открыто,  по  какому  поводу
состоится встреча, Президент не сказал», — добавил он.

На вопрос «Готов ли он в случае вторичного назначения его на
пост  губернатора  Жалалабадской  области  возглавить  этот
регион?»,  И.Айдаралиев  ответил  так:  «Если  будет  приказ
Президента — я буду исполнять». «С людьми всегда можно найти
общий язык, — добавил он. — Проблемы во всех областях одни и
те  же:  экономические,  однако  насколько  мне  известно  по
финансам положение в Жалалабадской области немного хуже, чем в
Таласской, там очень большие долги по зарплате, пособиям и
т.д.».
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